

## **MARILYN NADEAU EN NOMINATION POUR LE PRIX ELSIE-GIBBONS**

Au congrès de la Fédération québécoise des municipalités

**McMasterville, le 2 octobre 2023** – La MRC de La Vallée-du-Richelieu (MRCVR) est fière de la nomination de madame Marilyn Nadeau, mairesse de la Municipalité de Saint-Jean-Baptiste et préfète de la MRCVR, comme finaliste au prix Elsie-Gibbons de la Fédération québécoise des municipalités (FQM). Les distinctions de la FQM sont remises à des élu(e)s et des municipalités qui se sont démarqué(e)s par leur engagement dans leur milieu et leur région. Le prix Elsie-Gibbons a été décerné par un jury durant le 81<sup>e</sup> Congrès annuel de la FQM, ayant eu lieu à Québec du 28-30 septembre.

Les membres du Conseil de la MRCVR félicitent chaleureusement leur préfète pour cette nomination sur la scène provinciale, témoignant de son dynamisme et de son leadership. Le Conseil de la MRCVR applaudit également la mise en nomination de madame Chantale Lavoie, mairesse de la Ville d'Amqui et préfète de la MRC de La Matapédia. C'est madame Délisca Ritchie-Roussy, mairesse de la Ville de Murdochville qui a remporté le prestigieux prix Elsie-Gibbons.

### **LE PRIX ELSIE-GIBBONS**

Madame Nadeau est l'une des trois finalistes du prestigieux prix Elsie-Gibbons qui est remis à une élue municipale en reconnaissance de son influence pour favoriser et encourager l'engagement des femmes, notamment en politique municipale. Ce Prix a été nommé en l'honneur de madame Elsie Gibbons, première mairesse de l'histoire du Québec, dont l'engagement a contribué à l'accès aux femmes en politique municipale. Madame Gibbons a été mairesse, de 1953 à 1971, de la municipalité de Portage-du-Fort et préfète du Comté de Pontiac de 1959 à 1961.

L'engagement des femmes dans les sphères de la vie publique est une réalité au cœur des préoccupations de Marilyn Nadeau depuis son entrée en politique municipale, il y a maintenant plus d'une décennie. Elle soutient le rayonnement des causes féminines, car la communauté a besoin de modèles pour stimuler la persévérance, l'engagement et le courage des jeunes femmes dans la poursuite de leurs rêves. Le succès de toutes les femmes contribue à l'avancée des femmes en politique municipale pour maintenir le progrès. Les membres du Conseil de la MRCVR joignent leurs voix à celles du personnel pour féliciter la préfète pour cette nomination.

### **À PROPOS DE LA MRCVR**

La Municipalité régionale de comté de La Vallée-du-Richelieu (MRCVR) est un organisme municipal à portée régionale qui regroupe les municipalités et les villes de la vallée du Richelieu, soit : Beloeil, Carignan, Chambly, McMasterville, Mont-Saint-Hilaire, Otterburn Park, Saint-Antoine-sur-Richelieu, Saint-Basile-le-Grand, Saint-Charles-sur-Richelieu, Saint-Denis-sur-Richelieu, Saint-Jean-Baptiste, Saint-Marc-sur-Richelieu et Saint-Mathieu-de-Beloeil. Son mandat est d'exercer les pouvoirs et les responsabilités que lui confèrent la *Loi sur l'aménagement et l'urbanisme* ainsi que le *Code municipal du Québec*. Couvrant un territoire d'approximativement 134 000 habitant(e)s, l'organisation interagit au niveau de l'aménagement du territoire et de la mobilité, du développement agricole, culturel, économique, social et touristique, de la sécurité incendie, des cours d'eau et des matières résiduelles. La MRCVR assume également la responsabilité de certains mandats que lui confèrent ses municipalités et villes ainsi que divers organismes partenaires.